

Der Schulfotograf kommt ins erste Schuljahr

Termin: 09.09.2011 Schultüten nicht vergessen!

Traditionell kommt unsere Schulfotografin ein paar Wochen nach der Einschulung und fotografiert die Erstklässler.

Der Termin ist auf Freitag, den 09.09.2011 festgelegt. Die Kinder können an diesem Tag gerne ihre Schultüten noch einmal mitbringen.

Die Abnahme der Fotos ist freiwillig. Falls Sie an den Bildern interessiert sind, geben Sie ihrem Kind den entsprechenden Betrag mit und Sie erhalten Die Fotos über Ihr Kind.